

Décéde à Plouigneau le  
N° 18 6 Février  
1969.



Naissance de  
Péron

Jean Yves  
Naîtu le 11-4-69 à  
Plouigneau avec Marie  
françoise Henguy

L'AN mil neuf cent deux, le six du mois de Janvier  
à dix heure du six par devant Nous François Marie Guerine  
Maire, Officier de l'Etat-Civil de la commune de Guerlesquin,  
arrondissement de Morlaix ; est comparu : M Felix Marie Péron  
âgé de trente huit ans, profession de cultivateur domicilié à Guerlesquin.  
lequel nous a présenté un enfant du sexe masculin né  
à Ploujouc hier à six heures du six de lui comparant  
et de Marie Françoise Poulmat, son épouse, âgée de trente neuf ans  
et auquel enfant il a déclaré vouloir donner le prénom de Jean Yves  
lesdites déclaration et présentation  
fautes en présence de Jean Yves Péron, cultivateur, âgé de trente  
ans et de Guillaume Leitner, forgeron âgé de vingt  
six ans, les deux demeurant en cette commune

Et après que lecture du présent acte de Naissance leur a été faite toujours  
comparant ont signé avec nous

Péron Félix Leitner Péron Jean Yves  
Félix